

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 9 DE JUNIO DE 2018 | Año XLIII | Número 14.943 | EDICIÓN AMÉRICA

La guerra sucia arrecia en la campaña mexicana

Los candidatos cruzan acusaciones tras la filtración de un vídeo que acusa a Anaya de financiación ilícita y las llamadas que piden no votar a Morena

J. LAFUENTE / L. P. BEAUREGARD / S. CORONA, **México**

A menos de un mes de las presidenciales mexicanas, los candidatos se han enzarzado en una guerra sucia, en la que se culpan los unos a los otros de intentar manchar la imagen de sus rivales. "Lo responsabilizo [a Enrique Peña Nieto] de mi seguridad y la de mi familia. No me va a doblar", afirmó el aspirante de la coalición Por México al Frente,

Ricardo Anaya. El panista culpa así al presidente de la difusión de un vídeo, que califica como "totalmente falso", en el que el hermano menor de Manuel Barreiro—el empresario que vinculó a Anaya con un caso de lavado de dinero— afirma que el político se acerca a su familia para conseguir fondos "para su campaña". Y añade: "[Si Anaya logra la presidencia] se nos abren las

OSWALDO ZAVALA Académico mexicano

¿Qué mejor que crear un conflicto para desviar la atención?" PAGINA

puertas. Nos vamos al cielo". Asimismo, el equipo de Andrés Manuel López Obrador ha acusado al partido en el Gobierno —cuyo aspirante presidencial va tercero en los sondeos por detrás de Anaya y del candidato de Morena—de estar detrás de las llamadas anónimas que desaconsejan votar al líder de izquierda con frases como: "López Obrador apoya a Nestora Salgado, acusada de secuestro y homicidio".



Los líderes del G7, reunidos ayer en La Malbaie, en Quebec. De azul, Theresa May. También sentados, en el sentido de las agujas del reloj, Angela Merkel, Donald Trump, Justin Trudeau, Emmanuel Macron, Shinzo Abe (de espaldas), Giuseppe Conte, Jean-Claude Juncker y Donald Tusk. / EVAN VICCI (AP)

Trump defiende que Rusia vuelva al G7

AMANDA MARS, **Quebec** El desgarro entre las grandes potencias aliadas aumentó ayer, en la primera jornada de la cumbre del G7. Antes de empezar, el presidente de EE UU, Donald Trump, defendió que Rusia debería reintegrarse en el grupo de los países más industrializados, del que fue expulsado por la crisis de Ucrania, tras la anexión de la península de Crimea en 2014 por parte del presidente ruso, Vladímir Putin. "¿Por qué tenemos una

reunión sin Rusia? Nos guste o no, y puede que no sea políticamente correcto, tenemos que gestionar los asuntos globales", argumentó Trump. Sus declaraciones añaden más presión a una cumbre ya muy tensa por la guerra arancelaria. El nuevo primer ministro del Gobierno populista italiano, Giuseppe Conte, se mostró de acuerdo con Trump. Conte va adelantó hace días que Italia defiende el levantamiento de las sanciones PÁGINAS 3 Y 4 a Rusia.



Argentina pacta un rescate del FMI por 50.000 millones de dólares

Macri se compromete a alcanzar el equilibrio fiscal en 2020

F. RIVAS MOLINA, **Buenos Aires** El Fondo Monetario Internacional (FMI) ha aprobado un préstamo por 50.000 millones de dólares (cerca del 10% del PIB argentino) para sostener la economía del país austral. El presidente Mauricio Macri se ha comprometido a cambio a lograr el equilibrio fiscal para 2020. Las provincias serán las que más sufrirán el ajuste, una jugada peligrosa que pondrá en riesgo el apoyo político de los gobernadores al presidente en el Senado.

Sale a la luz la descoordinación oficial en la catástrofe de Guatemala

JOSÉ ELÍAS, **Ciudad de Guatemala** Acabada la etapa crítica tras la erupción del Volcán del Fuego el domingo, que deja al menos 109 muertos, se ha desatado la polémica por hallar una cabeza de turco. El organismo para la atención de desastres, Conred, acusa al instituto de sismología de Guatemala de no haber alertado bien de la amenaza, mientras que el instituto asegura que el Conred no leyó bien los informes.

ADEMÁS

Dos líderes de centro colombianos apoyan al izquierdista Petro

La excandidata a la vicepresidencia Claudia López y el senador electo Antanas Mockus, el segundo más votado del país, se vuelcan con el aspirante en la segunda vuelta presidencial. P10



Muere Anthony Bourdain, chef y estrella televisiva

España-América, baches de un espacio literario común P25

Nadal llega a su final número 11 de Roland Garros P31